



TEMA: Salud

SUBTEMA: Privados Contribuyen Coronavirus

REFERENCIA: Infobae. (12 de abril). AMLO anunció que hospitales privados contribuirán a atender COVID-19. Recuperado de https://bit.ly/3dlH60M

NOTA:

AMLO anunció que Hospitales privados contribuirán a atender COVID-19

El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO), anunció primeramente que se encontraba desde su sede en Tlalpan y que a partir de mañana se movería al departamento de Palacio Nacional junto con su esposa para atender a su reunión de seguridad semanal, así como a su rueda de prensa matutina semanal.

A través del mensaje emitido hace unos minutos, AMLO aprovechó para dar un adelanto del acuerdo al que se llegó en materia de colaboración por parte de las instituciones privadas de salud en México, el cual consiste en ofrecer servicio por el plazo de un mes a razón de la capacidad con la que cuentan tanto por parte de sus asociaciones, como en materia de infraestructura que equivale a 6300 camas en todo el país, conforme al reporte citado por el Ejecutivo.

De éstas sólo van a dejar la mitad para atender a sus pacientes privados, además de dejar 500 camas de terapia intensiva para víctimas del coronavirus y la mitad de su capacidad 3300 camas las van a entregar al sistema público de salud mediante un





convenio a fin de que durante el mes acordado éste pueda disponer de ellas con el objetivo de que no se sature el sector salud público durante la etapa en la que se calcula que se incrementarán los casos de COVID-19 entre la población, entre los que se considera se atenderán aquellos que requieran de hospitalización, así como de terapia intensiva.

Conforme a AMLO, el tratado permitirá al Estado que se atienda a todos los enfermos de coronavirus, al tiempo que se evita la saturación de los servicios médicos de salud pública, evitando con ello la saturación de las áreas de terapia intensiva. El convenio es señalado por el mandatario como un convenio solidario, además de comentar que estuvo en comunicación con los directivos de dos asociaciones de hospitales privados del país, con quien reporta que tuvo una comunicación muy cordial, además de hacer hincapié en que al trato al que se llegó no tiene fines de lucro.

En ese sentido, señaló que dichas instituciones sólo cobrarán el mínimo, costo en el que se descartan las ganancias para el sector privado en materia de utilidades, por lo que agradece a los miembros de las dos asociaciones: La Asociación Nacional de Hospitales Privados, cuyo presidente es Mario González Ulloa y el vicepresidente Olegario Vázquez, así como una lista de hospitales entre los que se encuentran el ABC, Los Ángeles, Star Médica, Medica Sur, Grupo Torre Médica, Hospital San Javier, Dalinde, entre otros.

AMLO confirmó que será en su conferencia matutina en la que de a conocer el nombre de cada uno de los centros médicos participantes en el convenio. Con base en lo





anterior, el mandatario comentó a la población que podía estar más tranquila y segura, acotando que lo más importante no son los hospitales, pues no buscan que éstos se llenen de gente afectada por la COVID-19; lo que buscan es prevenir, lo cual considera que se puede lograr con un comportamiento ejemplar por parte del pueblo mexicano al estar a la altura de la contingencia, que consideró exitosa al ver poca gente en la calle a pesar de ser semana santa, situación que evaluó como favorable en la prevención de una mayor transmisión del virus, además como un factor que puede prevenir que la enfermedad sorprenda o deje sin posibilidad de atender a enfermos especialmente en terapia intensiva.

Concluyó apuntando que México va muy bien y que en la conferencia matutina del lunes se abordará el tema sobre cómo los médicos, técnicos, especialistas, científicos que están conduciendo la estrategia a favor de la erradicación de la COVID-19 anunciarán a la población cuándo en el transcurso de la semana entrante, aproximadamente el jueves, ya se va a contar con una proyección definitiva lo más apegada a la realidad.





COMENTARIO

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, informó que hay un convenio entre el gobierno y los hospitales privados, para ofrecer sus servicios por el plazo de un mes, con la finalidad de no saturar el sistema de salud público durante la emergencia sanitaria.

El sector privado de salud pone a disposición 3300 camas y 500 camas de terapia intensiva, es decir, la mitad de su capacidad. Así mismo se señaló que solo se cobrara el mínimo en los hospitales, y durante la conferencia matutina se darán a conocer el nombre de cada uno de los centros médicos participantes en el convenio.

El trabajo coordinado entre el sector público y privado para hacer frente al coronavirus, es benéfico ya que se tendrá una mayor cobertura y capacidad para atender los casos detectados. Por otro lado, es importante que se señale el monto de las cuotas, ya que a pesar de que se menciona que se cobrara el mínimo, muchas personas se han quedado sin empleo o han sufrido recortes en su economía, por lo que acceder a esos hospitales puede no ser una opción para muchos mexicanos aun con las cuotas mínimas.

RESPONSABLE

Carlos Manuel Galindo Salazar